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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Recebemos solicitação em nosso gabinete da Senhora Darcilene, que representa os demais moradores do
Bairro supracitado. Ela nos informou que muitas crianças e adolescentes estão sem vagas nos colégios municipais e
EMEIs da região deste  Bairro. Conforme relatos da solicitante, muitas crianças e adolescentes que moram no bairro
estão sem escola e outras de outros bairros conseguiram vagas nos colégios  próximos . Ainda  o número de vagas é
muito aquém da necessidade dos moradores, considerando o número de famílias neste setor da cidade tem aumentado
diariamente , já que é um setor que vem crescendo em todos os sentidos.  Pelo exposto solicitam  que com estas
melhorias que estão sendo feitas em toda a cidade e que esta Administração prioriza o bem estar da população, que
sejam feitos estudos para a construção e implementação de novas unidades de EMEI e colégios de ensino fundamental
e ensino médio, evitando assim o deslocamento para outra região dos estudantes,  a fim de atender às demandas do
bairro, pelo que se justifica o presente requerimento.    

solicitação para que sejam feitos estudos técnicos que viabilizem a implantação de mais escolas no bairro
Jardim Europa.
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GABINETE DO CARRIJO

Sala das Sessões, 4 de junho de 2020

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à GABINETE DO PREFEITO

CARRIJO
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